

# Z 世代マニュアル

2024/7/19

人生分岐点 20 代に今の 77 歳経験累積あらば別途人生が、痛恨銘記事項を [偏見](#) 編集。

## ①世界支配絡繰り<カラクリ>と天界<人類結末>.

(1) **宗教啓示**[正義真実兄弟愛=秩序形成]は正しく、**無神論**[人は死ぬばタダの骸骨&骨、生きてる間に遣りたい放題<無秩序形成=破滅>]は大間違い。だが実態世界は後者支配下[再生反神ナチス米(Rockefeller 私兵 CIA-米軍産複合体)支配で**逆さま世界化**]。

[http://777true.net/The-Uprecedented-Era-of-anti\\_CLASS-STRUGGLE.pdf](http://777true.net/The-Uprecedented-Era-of-anti_CLASS-STRUGGLE.pdf)

\* **論理学爆発定理**=矛盾<不正虚偽間違い>は秩序破滅を招来する。

## (2)知恵の実と最後の審判<>

直立歩行で手の自由獲得が[欲望≡知恵]の肥大不安定化=**欲望追及戦争動物変身**、ここで天界は制動を掛けるべく宗教啓示、一時的に西欧ではキリスト教支配中世、だが物質文明化で破滅邁進。**懺悔悔悛<間違い訂正>**でなく欲望追及闘争で破滅への道

## (3)支配者の論理。

弱肉強食ハードウェア進化の自然法則 vs 神の下、平等共生の宗教原理<ソフトウェア進化>

## (4)生命意識。

生命持続の**要求意識**<餌探知&逆の餌食回避>があり、他方で置かれた環境<餌&餌食空間>**触手関知&作用動作<空間移動>**がある、無矛盾物質界と矛盾真空世界は裏表対応関係にある。

## (5)集団祈りと(個人)黒魔術[生命意識と全知全能天界<何でも在り!!>].

地上生命の強い意識が全知全能天界を動かす事<奇跡>がある。

支配者は極少数だが強力一致団結、他方圧倒的多数派大衆だが**分裂策動**で政治力弱体化。

## (6)スエーデンボルグの地獄落下最強警告<利己主義者!!>

**滅私奉公**の武士道,日蓮宗と全く同一事をスエーデンボルグも**最強警告!!!**

我々最難関は上記(5)にあり、**分裂策動は裏切り利己主義者!がもたらすのだ**

[https://swedenborg.com/wp-content/uploads/2013/03/swedenborg\\_foundation\\_heaven\\_and\\_hell.pdf](https://swedenborg.com/wp-content/uploads/2013/03/swedenborg_foundation_heaven_and_hell.pdf)

p440.[2] 彼の正義と誠実さは、外見上は自然人や邪悪で地獄の人間の正義と誠実さと全く同じに見えますが、内面では全く異なります。邪悪な人間は、自分自身と(その)世界のためにのみ正義と誠実に行動します。したがって、法律や罰則、評判、名誉、利益、生命の喪失を恐れなければ、神も神の法も恐れず、したがっていかなる内なる束縛にも縛られないため、あらゆる点で不正直で不当に行動するでしょう。その結果、あらゆる機会を利用して他人を騙し、略奪し、略奪し、そしてそれを喜びから行うでしょう。彼らが内面的にそのような存在であることは、同じ性格を持つ者たちがあの世で外面を奪われ、最終的に永遠に生きる内面が開かれるのを見れば明らかである(前掲 499~511 項参照)。そのような者たちは、先ほど述べたように、法への恐れ、名誉や利益や生命の喪失への恐れといった外面的な制約なしに行動し、正気を失って正直や正義をあざ笑う<Google 翻訳、多少不正確>。



<https://www.youtube.com/watch?v=TmJHRkMaeKA>

地獄の全ては邪悪の中、  
利己愛とその世界の帰結。

<https://www.dailymail.co.uk/news/article-13631849/Donald-Trump-shots-fired-Pennsylvania.html?ito=push-notification&ci=D3JOhltWxE&cri=ZWaOOwTeOW&si=Ee5AH9KEjat&xi=0a662ebd-1ec2-4ff3-868b-9ced58cbfb91&ai=13631849>

## ②裏切りと犠牲献身の事例集(政治経済):

生活問題は個人努力では壁衝突、大局政治解決しかない。で誰を政党政治家に??!!

**有能を自覚できる人**＝天の命令＝己使命の基礎大決断問題です。

### 都知事選投票判断の二大論点. 2024年7月6日(土)

<http://uekusak.cocolog-nifty.com/blog/2024/07/post-c5f2a6.html>

反小池票をかすめ取る「第三の候補」が必要だった。この「第三の候補」に石丸氏が起用された疑いが強い。石丸氏浮上はメディアが誘導したものと言える。とりわけ、産経、読売、日経三系列の石丸氏宣伝活動が突出している。

しかし思えば過去にも、小泉純一郎や橋下徹に熱狂し、騙されていた時期がある。学ばないなあ我々は。

<https://topics.smt.docomo.ne.jp/article/nikkangendai/life/nikkangendai-1057514>

### 植草氏今度は実刑の日に、回顧

<https://www.kinyobi.co.jp/blog/?p=950>

一方、植草氏は政治とは一線を画したインディペンデントな在野エコノミストの立場で、市場の仕組みを健全にするべきだとスタジオで両者と激論をしていたのである(注)。

その当時の番組を見ていて、私は植草氏のほうが筋が通っていると思った。また、竹中氏や木村氏が植草は厄介な相手だと嫌がって、カッカしているのも見てとれた。

\* 小泉竹中の大幅な日本米払い下げ(郵政民営化)路線に抵抗で植草氏は邪魔、不可逆的失墜策謀になったと筆者もみている。筆者拘り不可逆的失墜の逆転、事件の正確詳細は知らない、一身を賭けた民主党だったが腐敗無能進行で大幅に裏切られた。自民党は本命の米国の傀儡党、その筆頭補佐公明、外野補佐に日共、在日支配多数の野党(全 CIA?)、現永田町は全身癌の重体、一度死んで新奇善再生を筆者は夢想します。

土光敏夫(20)「無実」の拘置生活:造船疑獄で得た教訓

<https://www.nikkei.com/article/DGXMZO18668770Q7A710C100000/>

学園経営に私費を投じた日蓮宗教徒。

## ③挑戦と創造の基礎(技術経済) <苦痛学習を消去する方法??、.....快感学習が薬??>

☀: 以下は最大級の重大知見、心して徹底理解実践!!! => 飲む打つ買う は快感だが、学習でない。

現日本は宗愚策の減点主義恐怖教育で萎縮自己防衛人間を大量生産、18を過ぎると人格改変困難<Z世代>

**外向型=快感学習が多い+恐怖学習が少ない→前向きな性格になりやすい**

<https://diamond.jp/articles/-/345100>

【脳科学の新常識】性格の正体は「痛み」と「快感」の記憶である

<https://diamond.jp/articles/-/345099>

ともかく苦勞の末に**一度、成功体験**を知ると、以後苦しい試行錯誤渦中にも耐えられるようになる。大勢と筆者自身の経験法則、現日本政治無関心大勢は良政がもたらす幸福感を国民が知らない。..

\* 既成学校教育は腐敗有害?、実力は学校卒業後の自習にあり、誰も生涯研究課題を持つ生活を設計実践をお勧め、核心は**問題発見**にあり、それ以後は必用で自習が真に身につく。

☀: 県政コンテスト/年<現日本政治無関心大勢は良政がもたらす幸福感を国民が知らない。>

=**首長一人(+技術補佐集団=政策設計)選択**で大幅な政治改良即実現、実験観測に最適?!。

## ④人事問題(信頼協力か、不信敵対か);

I : 味方編(貴方が困った時は俺が助ける、俺が困った時は貴方が助ける=真の財):

(1) 簡単強力究極大型は一つ神<正義真実>の下での宗教(有神論)団結信頼友好育成

(2) SNS は広域迅速安価通信道具、真の友好関係は苦楽共有実過程で発生する

## II : 敵編<支配者意図の嘘騙し満載-気候崩壊進行世界での生き方>:

キング牧師没後50年 感動と人生の指針与える名著『汝の敵を愛せよ』

<https://www.christiantoday.co.jp/articles/25374/20180404/martin-luther-king-jr-strength-to-love.htm>

☞: 現在進行形の巨悪がある, 被害拡大阻止は緊急責務になるが, 巨悪露見は敵最大恐怖!

この状況下で具体的『汝の敵を愛せよ』= 司法取引があるのかも知れない。でどう説得??? ! ! !

☞: 相手の罪の重大さと負けの自覚状況、逃げ道の暗示等が無ければ敵取引は浮上しない。

そこまで攻撃を緩めない。勝利闘争戦略戦術はやはり必須事項になる。

参考書: 孫氏の兵法入門、高島穰、日本文芸社 1980,

## (1) 根底大型闘争の必要性 :

情報反乱の今、日本長期凋落、円高苦境、学校苛め、国際地位低下、日本人劣化、貧富格差拡大と貧困蔓延、政治の絶望的劣化進行、嘆き多数の毎日だが、結果は何ら改善兆候すら見えない、局所対処では解決しない、歴史に偶然はなく、すべては仕組まれたものだ。戦後対米日本が抱えた根源大型問題を無視してるからだ!

### (2) 勝敗とは闘う前に既に決してものである!

= 敵を知り、己を知れば百戦危うからず、...孫氏

= 情報収集分析と勝利設計施工。

= 敵味方情報(soft)間違いと己体制不備(hard)あらば負け。逆も真なり。

### (3) ゲーム原理(情報 soft) !

敵は脅し空かし、嘘騙しで欺く(= 諜報世界は味方の想ってる事の逆さまを狙う!!).

敵は常時味方の行動&思考を探索、制御しようとする。

### (4) ゲーム原理(設計施工 haro) !

敵は詐欺盗み(闘争世界=資源資金情報争奪世界!!).

敵は常時味方の闘争資源&設計施工行動の阻止制約を画策してる。

(5) 指導部組織全員の現状認識と目的方法意思統一に成功している者は勝つ。

= **真実一つで大同団結** vs **意見複数で多岐分裂**

## 付録1: トランプ天命と世界平和大同団結

ドナルド・トランプはクリシュナの神の介入により生き延びる, 2024/7/15: 15:53

<https://english.pravda.ru/news/world/160051-krishna-trump/>

シークレットサービスはなぜトランプ氏を守るのにそんなに時間がかかったのか? 2024/7/15

<https://theeconomiccollapseblog.com/why-did-it-take-the-secret-service-so-long-to-protect-trump/>

政治意識ある米人は**既成体制**〈CIA 軍産複合体=再生ナチス〉と**反体制**〈没落旧産業地域労働者、その他〉に分断、13日 mail-online で事件を知るが、事件当初からトランプ側の出来筋論も登場で筆者は事情探索、上記米国記事から事態は逆さまで警護当局はサボ、犯人狙撃を許容！！、

※犯人は3発発射で3人死傷、残り8音は警護当局の銃声、...ビデオ音声解析専門家の指摘。

なればあの結果は奇跡！、ロシアプラウダ記事も奇跡を暗示、世界を大惨事に引きずり込む米既成体制はナチス巨悪権化、天界の思し召しが下った?!。トランプ本人(米国人も)も自分は天界命で生かされたとの自覚なれば、されば世界の声にも生き残った耳を貸せば世界は変わりえる。

**天界命??!!!**、過去に米国のみを主張の彼だが、ここで世界融和大同団結に向かえば地球歴史が変わる、真に世界平和大同団結なれば世界救済気候変動対処も**技術的不可能にあらず**。

※他方で大計画をしくじった敵はこのままでは済ませまい、もう一度波乱があってもおかしくない!?。トランプ側は既成体勢力からすれば、弱小勢力、

## 付録2: 参考資料(今後精査の上で追加):

(1) <http://777true.net/slavejapan.pdf>

(2) **The History of the CIA**

<https://www.globalresearch.ca/the-history-of-the-cia/5566699>

*The CIA does not recognise any barriers to action except those imposed by its clients or by the force of its opponents—i.e. it is beyond what most of us call the law. This does not mean that it is omnipotent.*

CIAは特定の支配階級のみ奉仕する組織であり、目的の為の無法性が特徴、米の癌病巣！、世界にとって最大の禍!!!、